



## Musisches Studio spielte in Südostpolen

In Rabka, in Südostpolen, fand auf Einladung der dortigen Gemeinde ein Konzert des Musischen Studios Rimbach statt. Früh am Morgen reiste das Ensemble mit den Mitgliedern Cordula Schertler, Martin Jung (Blockflöte), Martin Zaun (Flöte), Horst Teubert, Emanuela Kaess, Ursula Teubert (Violine), Paul Kappler (Cello) und Karola Teubert (Cembalo) nach Polen ab. Drei Tage später waren alle trotz der großen Strapazen in bester Stimmung

wieder in ihren augenblicklichen Arbeits- und Wohnorten, die sich über Berlin, Marburg, Heidelberg, Weinheim, Rimbach und München erstrecken. Die allseits beste Stimmung war die Basis für ein gelungenes Konzert in einer alten Kirche, die als wunderbares Museum erhalten ist. In Rabka hoffte man bei einem offiziellen Umtrunk auf Einladung des Bürgermeisters auf ein Wiedersehen.

Bild: OZ

02/18.8.97